

PASOS FÁCILES

Presentamos aquí algunas maneras de usar los materiales en la parroquia, escuela, ministerio u hogar para ayudar a celebrar el Mes Respetemos la Vida. Es posible que cada paso no se aplique a sus circunstancias, pero la mayoría se puede adaptar a sus necesidades. A menos que se indique lo contrario, todos los materiales a los que se hace referencia en esta sección se pueden encontrar en respectlife.org/respect-life-month.

1. Exhibir el póster de Respetemos la Vida.

Piensen en un lugar destacado en la parroquia, escuela, oficina diocesana o en casa. Cuelguen el póster en el vestíbulo, en una puerta o ventana, en un tablón de anuncios o cerca de los baños y fuentes de agua. Elijan un lugar donde sea más probable que la gente lo vea. Los padres pueden colgar el póster en el refrigerador, en la puerta del dormitorio o en un lugar donde se reúnan regularmente como familia. *(Si el póster se exhibe fuera de la casa, recuerden buscar los permisos correspondientes y seguir las reglas y normas existentes).*

2. Incluir la reflexión Respetemos la Vida en el boletín u hoja informativa o en su sitio digital.

La reflexión Respetemos la Vida desarrolla el significado del póster. Si el espacio no permite incluir la reflexión completa, consideren utilizar los anuncios cortos que están disponibles en esta guía para la acción junto con uno de nuestros gráficos del Mes Respetemos la Vida. La reflexión Respetemos la Vida también se puede imprimir en el periódico diocesano, ofrecerse al inicio de una reunión parroquial o usarse para inspirar el diálogo durante una comida familiar.

3. Predicar sobre el respeto por la vida el Domingo Respetemos la Vida.

Se proporcionan muestras de notas homiléticas para ayudar a los sacerdotes y diáconos a resaltar el don de la vida humana en el Domingo Respetemos la Vida o cualquier otro fin de semana de octubre. La reflexión Respetemos la Vida también puede ser una fuente de inspiración. Déjenle saber al párroco que estos recursos están disponibles para él.

4. Rogar por la protección de la vida humana durante la Oración de los fieles.

¡Esta es una excelente manera de permitir que toda una parroquia o escuela ore junta por la protección de la vida! Se proporcionan ejemplos de intercesiones para la Oración de los Fieles. El conjunto de intercesiones en esta guía para la acción se puede usar durante una misa específica o incluirse en todos

los domingos de octubre. Las escuelas pueden usar estas para rezar por la protección de la vida humana al comenzar la jornada o un período de clases, o tal vez en una Misa de Respetemos la vida de la escuela. Las familias pueden incluir estas intercesiones en sus oraciones regulares por la mañana o por la noche, o antes o después de una comida familiar.

5. Presenten un tema diferente sobre Respetemos la Vida en el boletín de cada semana.

Hay disponibles resúmenes cortos de un cuarto de página de muchos de nuestros folletos, que cubren una amplia variedad de temas. Usando los resúmenes de boletines en recuadros prediseñados y descargables, resalten un tema diferente sobre Respetemos la Vida cada fin de semana de octubre. Para aquellos que deseen obtener más información, cada recuadro de boletín también incluye una dirección en la red donde encontrar el artículo completo. O, si tienen espacio, usen una de las versiones completas de insertos para boletines correspondientes a los resúmenes resaltados. Estas se pueden encontrar en la misma dirección en la red que aparece en cada recuadro de boletín. Estos recuadros se pueden encontrar en la sección de la Guía para la Acción de Respetemos la Vida en respectlife.org/action-guides. (Este sitio digital está en inglés, pero los recursos también están disponibles en español.)



iStock.com/PixelEmbargo. La foto se utiliza con permiso. Se reservan todos los derechos. Copyright © 2021, USCCB, Washington, D.C. Se reservan todos los derechos.